



Un plus de calidad para acreditar el nivel de francés

La Universidad de Salamanca dispone desde 2013 de un centro de examen para la obtención de los diplomas DELF y DALF de lengua francesa

EÑE | SALAMANCA

DESDE julio de 2013 la Universidad de Salamanca cuenta con la creación de un Centro de Examen para la obtención de los diplomas DELF (Diploma de Lengua Francesa) y DALF (Diploma avanzado de Lengua Francesa). Se trata de diplomas homologados por el Ciep (Centro internacional de estudios pedagógicos) y expedidos por el Ministerio francés de Educación Nacional. Con la apertura de este nuevo Centro de Examen DELF-DALF se amplía la oferta de acreditación de diplomas de lenguas extranjeras en la Universidad de Salamanca, institución académica de referencia no sólo en el ámbito de la promoción y la certificación del Español Lengua Extranjera sino también de otros idiomas.

El Centro de Examen DELF-DALF tiene su sede en el Departamento de Filología Francesa de la Facultad de Filología. El Departamento de Filología Francesa imparte la única titulación de especialización en francés de toda la Comunidad de Castilla y León: el Grado en Estudios franceses; posee, pues, todas las garantías académicas y de recursos humanos para la gestión, coordinación y realización de las pruebas DELF-DALF en Salamanca. La responsable del nuevo Centro de Examen es la Doctora Ana Teresa González Hernández, Profesora Titular de Filología Francesa. Su misión es la de coordinar la organización y realización de las pruebas de acreditación y actuar como interlocutora con el Servicio Cultural de la Embajada de Francia. Para cumplir con su



Ana Teresa González, del departamento de Filología Francesa. | GALONGAR

cometido, la profesora González Hernández cuenta con un equipo de profesores habilitados por el Ciep, pertenecientes a todos los ámbitos de la enseñanza (universitaria, no universitaria, centros y academias privados).

El Centro de Examen DELF-DALF del Departamento de Filología Francesa nace con la finalidad de ofrecer una acreditación oficial, de validez permanente e internacional de los distintos niveles de Lengua Francesa establecidos por el Marco Común Europeo de Referencia para las lenguas: El DELF es el diploma que se po-

drá obtener para los niveles de lengua A1, A2, B1 y B2. El DALF es el diploma que se podrá obtener para los niveles C1 y C2. Las pruebas colectivas e individuales de acreditación de niveles de francés van destinadas, en primer lugar, a los estudiantes universitarios, a cuyos currículum vitae se exige cada vez más la certificación de idiomas. Pero dichos diplomas se ofrecen igualmente a toda la comunidad educativa y público en general. En este sentido, es importante subrayar que el Centro de Examen DELF-DALF, realiza igualmente las pruebas del DELF Es-

colar /Junior, destinadas a estudiantes de entre 11 y 18 años.

En su afán por contribuir al estudio y la promoción de la lengua y la cultura francesas, el Centro de Examen DELF-DALF de la Universidad de Salamanca pone a disposición de la comunidad educativa y de todos los ciudadanos en general un centro de reconocimiento oficial de nivel de lengua francesa, que pretende contribuir al desarrollo del plurilingüismo mediante la acreditación de las competencias adquiridas.

En este sentido, cabe destacar que el Centro de Examen DELF-DALF no ha sido concebido como un centro de enseñanza del francés en Salamanca, sino únicamente como centro de acreditación oficial; por lo tanto, los candidatos a la obtención de dichos diplomas se seguirán preparando en su centro de estudios de idiomas habitual.

El Centro de Examen DELF-DALF no se crea para competir con ninguna otra institución de enseñanza del francés (pública o privada), bien al contrario, su presencia servirá para sumar esfuerzos con vistas a la dinamización del interés por la lengua y la cultura francesas.

A través de la creación del Centro de examen DELF-DALF el Departamento de Filología Francesa ofrece así un servicio a la sociedad local, rentabiliza sus recursos humanos y materiales para cubrir una necesidad de la sociedad del conocimiento.

La próxima convocatoria se celebrará en febrero de 2015 y se puede solicitar información en : delf-dalf@usal.es y en <http://frances.usal.es>